



久留米シティプラザ  
キッズプログラム  
KURUME CITY PLAZA KIDS PROGRAM

# 3歳からの Quatuor Bが贈る はじまりの音楽会



## ●公演中の客席の様子



## ●終演後のロビーの様子



### 【アンケートより】

- ・何でもネットで見ることができる時代だからこそ、その場でしか感じられない生の音や空気感を大切にしたいと思っているので、こういうイベントをもっと増やしてほしい。
- ・小さな子どもを連れてコンサートへは行けないので、このような機会はありがたいです。息子二人にも、何か感じてもらえたら良いなと思いました。
- ・高校ではサクソスを吹いていたので、行進しながら吹くことの大変さが少しはわかるつもりです。今日は素敵な音色を聞かせていただいて、とってもいい気持ちになりました。今年は良い年になりそうです。
- ・サクソフオーンだけの演奏も良いですね。オーケストラとは違ったハーモニーに酔いしれました。ヴァイオリンの名曲をサクソフオーン四重奏を聴けて、とても良かった。
- ・ボレロの演出が良かった。スクリーンを使って説明してくれたのもわかりやすかったし、音リレーもキレイでした。知っている曲を演奏してくれたので嬉しかったです。
- ・初心者でもわかりやすく、サクソスの違いや音の出方を教えてもらったのが良かった。子どもが部活でサクソスを吹いているのですが、アップテンポの曲は息づきが大変そうです。
- ・子どもには初めての音楽会でしたが、いろいろなジャンルの文化を学んでほしくて連れてきました。本人も楽しみにしていて、パブリカがきっかけではありましたが楽しませていただきました。
- ・いろんなジャンルの曲を聴くことができ、年始から眼福ならぬ耳福でした！子どもが多少騒いでも大丈夫なのがキッズプログラムの良いところ。小さい頃から良い音楽を聴く機会のある娘たちをうらやましく思いつつ、また次回も楽しみにしています！
- ・みんな子連れなので、周りの目を気にせず楽しめました。久しぶりに演奏会で聞けて良かった。
- ・管楽器のサクソフオーンが、こんなきれいな音色を出すなんて、今日初めて知りました。
- ・生の演奏を聴けて親も楽しめました。気軽に行ける金額もありが良かったです。

♪ 子どもたちが書いてくれたアンケートは公式Instagramで公開中 ♪

